



しっかり勉強 ～11/6 氷川町を学ぶ～

CSの日の午後は「ふるさと『氷川学』」を活用して、地域の素晴らしい「ひと、もの、しごと」について学びを深めました。

- 1年生 「昔遊び」 地域のおじいちゃんおばあちゃんと竹トンボやおはじき遊び
- 2年生 「小皿づくり」 高田焼・伝七窯の青木さんのご指導で楽しく小皿作り
- 3年生 「氷川の宝～晩白柚～」 晩白柚農家の久保田さんの畑に出かけて晩白柚のことを学ぶ
- 4年生 「大野窟古墳見学」 午前の中中学生授業の学びを生かして実際に見学。ミカン狩りも♪
- 5年生 「白玉団子づくり」 白玉屋新三郎の牛嶋さんにおいしい白玉団子の作り方を教わる
- 6年生 「野の花でフラワーアレンジメント」「農の花」の皆さんに教えてもらいながら挑戦



がまん強く頑張る ～12/11 激走!! 校内持久走大会～

小春日和の快晴の下、校内持久走大会を行いました。持久走は成長期の子どもの心肺機能を向上させるとともに、苦しいことを乗り越える精神力の育成にもつながります。子どもたちはそれぞれ目標タイムを設定し、それをクリアするために精一杯地域を駆け抜けました。地域の皆さんの応援を受け、東小の子どもたちが輝いていました。

また、仲間を応援する姿も素晴らしく、学年を越えて互いの頑張りを認め合う姿にも感動しました。練習中から当日まで、児童の安全確保にご協力いただいた皆さんのおかげで無事に素晴らしい大会ができました。



持久走大会

しっかり勉強 ～100ます計算大会～

計算の基礎力向上と集中力育成のために、今年度から百ます計算に取り組んでいます。その中で、意欲の持続を狙い、3年生以上を対象に学年の枠を取り払って「100ます計算大会」を月に1度実施しています。10月は「たし算」、11月は「かけ算」、そして12月は「ひき算」を実施しました。やはり、高学年になるにつれて、正答率、スピードともにレベルが高くなっています。

100ます計算満点者の中で、より短時間でできた児童を毎回校内放送で称えています。上位5人の中に5年生が食い込んでくるなど、学年の枠を越えて高め合っています。



100 ます計算

ひとに優しく ～CSが子どもの命を守る～

CSによる通学路危険箇所点検で挙げられた箇所について、相談を受けた教育委員会が関係機関と合同点検を実施して対策を検討され、子どもの命を守る「形」としてCS委員さんの願いが実現しました。国道3号線に架かる歩道橋降り口の国道への飛び出し防止柵です。

子どもの命を守りたい!というCS委員さんの思いの結晶…心より感謝です。



すくーるらいふ ～竜北東小学校～ School Life

「ひ・が・し」で頑張る竜東っ子 がまん強く頑張る ～10/17 わくわくスポーツフェスティバル～

コロナに負けず実施できた、わくわくスポーツフェスティバル(運動会)。短い練習期間でしたが、子どもたちは先生の指導のもと、灼熱の中がまん強く頑張りました。

当日は、秋空の下で竜北東小の子どもたちの素晴らしい姿を見ることができました。お力添えをいただいたPTAやCS委員さん、地域の皆さんに感謝です。



運動会

しっかり勉強 ～11/6 中学生に学ぶ～

「15の春を輝かせるために」。これは、町コミュニティ・スクール(CS)のテーマです。

義務教育の出口である15歳の春…中学卒業の時、しっかり「生きる力」を身につけ、自信を持って輝きながら次のステージに進んでほしいという願いが込められています。氷川町は「地域総がかりで子どもを育てる町」です。子どもたちは地域の皆さんのサポートを受け、豊かな学びを進めています。

11月6日は「CSの日」でした。今回は、中学生が地域について深く学び、小学生に授業をする取り組みを行いました。CS委員さんとの打合せや、地域の皆さんを先生とした学び直しを何度も繰り返した中学2年生。

当日は自信を持って、堂々と、楽しんで授業をしてくれました。

参加したCS委員さんや学校職員、熊本県教育委員会から視察に来られた皆さんが大絶賛でした。授業を受けた小学生が、中学生を憧れのまなざしで見ている姿も印象的でした。

6年生は2年後に「活躍の場」が待っています。今から期待が膨らみます。



CSの日



「CSの日」成功に向けた作戦会議
(CS委員、学校職員、教育委員会、八代農業高校の先生が参加)



【CSの日「交電授業」5年生教室】